

Ciudad de México, a 26 de septiembre de 2018.

**Estimadas Directoras, Directores y
Personal Directivo en general de Institutos Tecnológicos y
Centros del Tecnológico Nacional de México
Presente.**

Por este medio quiero agradecer el trabajo y apoyo que me han brindado en estos cuatro años como Director General del Tecnológico Nacional de México, en los que se han tenido avances y logros muy importantes, gracias a la gran labor que día a día realizan estudiantes, académicos, administrativos, personal de apoyo y por supuesto ustedes. Transmitan por favor a todos ellos, mi agradecimiento y reconocimiento, al igual que de todo el personal y directivos de Dirección General.

Aprovecho para manifestarles que durante estos cuatro años siempre he puesto por delante los intereses de la institución y así lo seguiré haciendo; les pido, como lo he hecho en ocasiones anteriores, que mantengan comunicación permanente con sus comunidades; que trabajen con todos los que cada día hacen su labor para acrecentar el prestigio de la Institución; que atiendan y estén cerca de los trabajadores y estudiantes; que informen y se conduzcan con honestidad y transparencia, en fin, que su desempeño siempre esté enmarcado en el respeto, la ética y la aplicación responsable de la normatividad.

Hoy más que nunca debemos defender lo que somos y hacemos; trabajar en unidad, con propósitos comunes, para ofrecer la mejor educación a los miles de jóvenes que confían en nosotros su formación y que son los que cambiarán a México y sin duda, le darán prestigio al Tecnológico Nacional de México.

Muchas gracias, reciban un fuerte abrazo y como siempre mi reconocimiento y afecto.

Atentamente.



Manuel Quintero Quintero